

LA

razón del tiempo y de la materia



Cuarto día. Excursión a Laussana

Nuestro camino por esta ciudad comienza en la estación de tren. Desde ahí subimos en dirección a la zona más antigua y ya se aprecia una arquitectura de edificios que delatan un pasado muy histórico, fundamentalmente medieval, conjugado con un magnífico presente, así

como la orografía, calles muy empinadas (fruto de la unión de dos ó tres gargantas).

En dirección a la catedral, que es el punto más esbelto, cruzamos con la iglesia de San Francisco y pasando por calles comerciales, en continua subida, llegamos a la Plaza de la Rippone donde se encuentra la famosa